

Fuente: Parlamentario

Fecha: 03 de diciembre de 2008

Título: Para que no falte leche materna

Link: <http://www.parlamentario.com/noticia-19126.html>



parlamentario.com

Miércoles 3 Diciembre
clima · tránsito · mercados

Para que no falte la leche materna

Tratan en la Legislatura porteña un proyecto para la creación de lactarios en instituciones del sector público.



La Legislatura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires tratará este jueves un proyecto de ley de la diputada Victoria Morales Gorleri que estipula la creación de lactarios en organismos del sector público para que las madres puedan extraerse leche durante el horario laboral.

La iniciativa prevé que los organismos públicos deberán contar con espacios dignos y limpios para que las madres puedan seguir amamantando una vez finalizada la licencia por maternidad.

Este proyecto ofrece la posibilidad de que la mamá extraiga y almacene su leche para que quien cuide a su bebé pueda dársela, a fin de facilitar su alimentación con leche materna.

“Con esta medida se promueve la lactancia materna, se asegura un derecho primordial de las madres trabajadoras, se contribuye a la adecuada nutrición de la primera infancia y se busca conciliar las actividades laborales con la maternidad”, manifestó la diputada Victoria Morales Gorleri, autora del proyecto.

El lactario es una pequeña oficina con una mesa, un sillón y una heladera donde las mujeres tienen espacio higiénico y privado para extraer su leche durante la jornada laboral y guardarla en refrigeración para que después sirva de alimento a su hijo, asegurando que así se garantice la adecuada nutrición del niño y el cuidado de la salud de la madre.

La protección, promoción y apoyo de la lactancia es una prioridad de la salud pública en todo el mundo. La importancia de la alimentación con leche materna es fundamental por sus valores nutritivos, inmunológicos, emocionales y económicos. “La lactancia materna crea uno de los vínculos de contención más importantes con nuestros hijos y debemos hacer todo para estimularla”, consideró Morales Gorleri.

“Las mamás podrán continuar con la lactancia al reanudar su horario laboral, gracias a la implementación de lactarios y sin duda será un beneficio también para los organismos públicos”, agregó Morales Gorleri, que invitó, a su vez, al sector privado a acompañar esta iniciativa e instalar lactarios en las empresas porteñas.